
Module 1_8th grade_Lesson IV_Verbos
(Imperativo)

Imperatives
Imperative (Modo Imperativo)

O imperativo é usado pelo falante para dar uma sugestão, uma
ordem, um conselho ou uma instrução para que uma
determinada ação aconteça. No inglês, utiliza-se o verbo sem a
partícula “to” para montar uma sentença no imperativo, além de
não ser necessário informar o sujeito, pois entende-se que este
receberá a ordem, sugestão ou conselho implicitamente.

Exemplos:

● Listen! I need you go now. (Ouça! Eu preciso que você vá
agora) – O verbo to listen (ouça) está no imperativo nessa
sentença.
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O imperativo poderá marcar algumas ações, como:

● fazer um convite: Let’s go now. (Vamos agora) – para
convites sempre utilizar o “Let’s”;

● fazer um oferecimento: Have a piece of cake. (Tome um
pedaço de bolo);

● dar uma ordem: Listen to them. (Ouça eles);
● fazer um pedido: Open the door. (Abra a porta);
● dar um conselho: Be careful! (Seja cuidadoso).

Regras de uso:

Se for necessário dar mais ênfase na frase basta colocar o
auxiliar “do” no começo da frase.

Exemplos:

● Do put all the toys in the box. (Coloque todos os brinquedos
na caixa)

● Do go now. (Vá agora)
● Do listen me. (Me ouça)
● Do run fast. (Corra rápido)

Se for necessário deixar a frase mais educada, basta
acrescentar a expressão “please” (por favor) no começo ou no
final da frase.
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Exemplos:

● Please, come with me. (Por favor, venha comigo)
● Call the doctor, please. (Ligue para o médico, por favor)
● Please, don’t scream. (Por favor, não grite)
● Wait for me, please. (Espere por mim, por favor)
● Let’s watch this film, please. (Vamos assistir a esse filme, por

favor)

Se for necessário formar o imperativo na negação basta
acrescentar o auxiliar “do” mais o “not” (forma contraída
don’t) no começo da frase.

Exemplos:

● Do not (don’t) eat this cake. (Não coma esse bolo)
● Do not (don’t) forget to close the window. (Não esqueça de

fechar a janela)
● Do not (don’t) run here. (Não corra aqui)
● Do not (don’t) put your hand here. (Não coloque a mão aí)

Portanto, o imperativo será utilizado em casos que o falante for
expressar ordens, sugestões, conselhos, instruções etc.

Goodbye and Happy Studying, everyone!!
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